

Lungau ist bis 2020 eine Leader-Region

■ LUNGAU (pjaw). Nach einem zwei-stufigen Bewerbungsverfahren wurde der Biosphärenpark Lungau als „Leader-Region“ von Seiten des Lebensministeriums anerkannt und geht somit offiziell in die nächste EU-Leader-Periode. Diese dauert bis 2020. Regionalmanager Josef Fanninger: „Ausschlaggebend dafür war die positive Bewertung der lokalen Entwicklungsstrategie, die auf knapp 80 Seiten bis 2020 exakt beschrieben ist. Nun gilt es, im Sinne des österreichischen Programms für die ländliche Entwicklung und in Kooperation mit der Landes- und Regionalentwicklung der Stmk. Landesregierung, die eingereichte Strategie bis 2020 bestmöglich umzusetzen, um einen wertvollen Beitrag zur wirtschaftlichen Entwicklung des Lungaus zu leisten.“ Für die nächste Leader-Periode erhält der Lungau einen Budgetrahmen von 2.673.000 Euro. Ab August 2015 ist das neu einzurichtende Leader-Management beim Regionalverband Lungau für Projekteinreichungen erreichbar. „Alle LungauerInnen sind eingeladen, sich hier mit Ideen und Projektideen zu melden“, erklärt Fanninger. 1409374



Minister Andrä Rupprechter, Josef Fanninger und Petra Bahar (Land Salzburg).

Foto: BMLFUW/Robert Strasser